



Sous le haut patronage de
Monsieur Emmanuel MACRON
Président de la République

Communiqué de presse

La Présidence de la République accorde son haut patronage aux éditions 2023 du salon EQUIP AUTO Lyon et du Salon Automobile de Lyon

Paris, le 12 septembre 2023 – EQUIP AUTO Lyon et le Salon Automobile de Lyon sont fiers d'annoncer ce témoignage d'intérêt de la part du Président de la République Monsieur Emmanuel Macron, qui souligne la contribution des deux salons au rayonnement de la France en matière d'excellence automobile.

EQUIP AUTO, salon B2B de référence de la filière automobile française, et le Salon Automobile de Lyon, 1^{er} salon automobile de France en nombre de marques automobiles présentes, se tiendront conjointement à Eurexpo Lyon du 28 septembre au 2 octobre 2023. Ce partenariat entre les deux salons relève d'une volonté commune de créer un rendez-vous régulier de toute la chaîne de valeur de l'automobile et de la mobilité.

Les synergies évidentes entre les salons EQUIP AUTO Lyon et Salon Automobile de Lyon, implantés au sein d'une région Auvergne-Rhône-Alpes (AuRA) qui nourrit un lien fort avec l'automobile, sont officiellement reconnues par les plus hautes instances de l'État et promettent une édition 2023 inédite.

La région AuRA en chiffres :

Près de 55 000 salariés réunis dans plus de 21 000 entreprises

1^{er} fournisseur de technologies de France, 1 200 entreprises du secteur et plus 10 000 emplois

Un pôle de compétitivité dédié aux solutions de mobilité

Des entreprises leaders du secteur de la mobilité (Michelin, Renault Trucks, Iveco...)

1^{ère} région industrielle de France avec 511 000 emplois, 2^{ème} PIB de France avec 270 Milliards d'euros

Pour en savoir plus sur EQUIP AUTO Lyon, cliquer [ici](#).

Pour en savoir plus sur le Salon Automobile de Lyon, cliquer [ici](#).

